
06. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Minsleben vom 18.10.2022

TOP:   Ö 4
Einwohnerfragestunde

Anwesende Einwohner stellten folgende Fragen:
 
*Stand schnelles Internet für Minsleben?
  Herr Friedrich: 
- Stadt hat vor 14 Tagen einen Vertrag mit der UGG abgeschlossen (Unsere Grüne 
  Glasfaser, ist ein Joint Venture der Allianz und der Telefónica Group)
- systematisch wird durch die UGG ein flächendeckender Ausbau mit Glasfaser erfolgen
- jeder kann dort Glasfaservertäge mit allem was dazu gehört abschließen, sich einmieten bzw. pachten
- es liegen bereits Vorgaben der UGG vor
- Überprüfung, wo die Verteilerkästen hinkommen sollen, Flächengröße liegt bei ca. 3m x 5m
- alle Haushalte bekommen Infoschreiben
- der Ausbau wird zügig vorangehen
 
*Stand Ausbau „Petersberg“- Erneuerung der Kreisstraße K1329
- Herr Hellwig:
- Stadt wird dem Amt für Kreisstraßen Land im Rahmen der Flurerneuerung Land verkaufen
- Notartermin steht noch aus
- zuerst wird die Straße gebaut
- Baubeginn in ca. 2 Jahren
 
* Wohngebiet in Minsleben „An der Gartenbreite“
- wie hoch ist, auf Grund der derzeitigen Lage, noch das Interesse zu bauen? 
- Herr Hellwig:
- von 20 Interessenten sind 9 abgesprungen
- m² Preis ist noch nicht bekannt, soll ähnlich so hoch wie in Silstedt sein (ca. 150,00 €)
- Herr Friedrich:
- Klausel im Vertrag über „Baubeginn innerhalb der nächsten zwei Jahre“ rausgenommen, als Anreiz
 
* Stand Spielplatz?
- Herr Hellwig:
- wird im Frühjahr wie geplant in der Gartenbreite, am Bolzplatz umgesetzt
- Herr Friedrich:
- Förderantrag wurde gestellt
- mit Bewilligung Haushalt 2023 kann dann ausgeschrieben werden
 
* Stand Barrenbach?
- Herr Hellwig:
- das Projekt Hochwasserschutz Barrenbach in Minsleben wird nicht weiter verfolgt
- keine Einigung beim Kauf von privatem Grund und Boden
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